

今日のひとこと

中芸学フィールドワーク

9月26日（木）、総合的な学習の時間「中芸学」で地域班・防災班に分かれそれぞれ安芸市と田野町にフィールドワークに出かけました。

地域班は安芸市の備長炭工房 一（いち）にでかけ、炭の作り方や調理以外の活用方法や野菜や果物での調理などスライドの説明のほか、いろいろな話を聞きました。

防災班は田野町の避難タワーについて田野町役場の方の説明を受けながら、質問も交え学習してきました。

令和元年度田野分校運動会

9月21日（土）に田野分校単独として、初めての運動会が行われました。台風が近づく中、天気が心配されましたが、曇天微風と絶好のコンディションの一日でした。

小学部の親子競技では、箱からくじを引き、色によって色別コースとしてトンネルや平均台、またぎ棒、バランスボールをクリアし、大玉を転がして段ボールのピカチュウやニャースを倒すリレーで大いに盛り上がりました。

中学部の親子競技は、保護者と一緒に借り物競争をしました。地面にあるたく

さんのカードから一枚選び、書かれた内容のものを○×選択系のところにもっていく内容でした。「奈半利町か田野町の方を連れてくる」というカードを選んだ親子は、保護者テントに行って奈半利や田野の方を呼んでいました。

高等部の競技は、自分たちで考えた椅子取りゲームをしています。

高等部の生徒が中心になり、入場口テントでは「紅組やるぞ」

「白組、絶対勝つぞ」などと大きな声を掛け合い盛り上げていました。

また、多数の保護者・卒業生の参加があり、綱引きや色別対抗リレーにも多数参加してくださり大いに盛り上がりました。



中芸高校のグラウンドで開催



紅白ともに力をだして接戦

高等部清掃校外作業

9月12日(木)、高等部3名の生徒が奈半利町の介護老人施設へ校外清掃作業に行ってきました。

初めて校外作業に行く生徒もいて、緊張しながらも清掃業者の方と一緒に作業を行いました。食堂の手洗い場ではブラシを使い分けて細かいところまで清

掃し、「ピカピカになりました」と感想を伝えていました。また洗浄機を使わせてもらい、廊下を利用者の方の出入りに配慮し、当たらないよう床磨きを終えることができました。



手洗い場



洗浄機